

稲穂いなほ

仙南小学校 H30.11.16

No, 32



なかよし集会3

月曜日のなかよしタイムの時間を利用して3年生が中心となって集会を開いてくれました。全校での歌や賞状の伝達・紹介を行い、最後は縦割りグループで「ボール送り」ゲームを企画し進行してくれました。勝敗にこだわらず上級生が下級生の面倒を見ながら、楽しく元気に走り回る姿が印象的でした佐顎)。

焼き芋食べました!!

火曜日に1ヶ月近くねかせたサツマイモと校内の落ち葉等を使って焼き芋をつくり各学級毎に食べました。授業の合間に中庭に出て食べたり(店類)、給食の前後に食べたり(店下類)と場所や時間帯を学級毎に決めて、量は少なかったものの友だち同士分け合って仲良く食べていました。



大曲仙北社会科研究発表会

水曜日,標記発表会が大曲小学校を会場に行われました。6年生の〇〇〇〇さんが「いきなり!美郷伝説」で奨励賞を,5年生の〇〇〇〇さんが「潜入!秋田県立博物館パート2〜縄文土器を作ろう〜」で優秀賞を頂いてきました。2人とも堂々として立派な発表で審査員の先生方からもお褒めの言葉を頂いていました。

おめでとうございました。

いのちの教育あったかエリア事業

標題の事業は、秋田県からの指定を受けて美郷町が今年度取組んでいる事業で、本県道徳教育の中核に据える「生命尊重・思いやりの心」をこの事業に「いのちの教育」として位置付け、家庭・地域との連携による地域社会全体で道徳教育に取組むモデルづくりをすることを目的として行われているものです。

本校では地域の方々からお越し頂いて学年(5年総合[郷の農業]0000さん:10月29日実施済)・全校・学団部で事業に取組む予定でいます。その一環で昨日は「未来を見つめよう I」と題して、マジシャンのブラボーさんをお迎えしお話をお聞きしました。

「『棒ほど望めば針ほど叶う』はあまりいい意味で使わないが、望むものを大きくもてば叶うことも大きくなるはず。目標を大きくもとう。」「ピンチはチャンスと捉えよう」「どうせやるなら機嫌良く」などを教えて頂きました。



